



AUSSCHREIBUNG

STIPENDIEN FÜR INTERNATIONALE STUDIERENDE 2024



INTERNATIONAL
OFFICE

DAS INTERNATIONAL OFFICE VERGIBT IM RAHMEN DES DAAD STIBET-PROGRAMMS FÜR DAS JAHR 2024 STUDIENABSCHLUSS-STIPENDIEN UND STIPENDIEN FÜR BESONDERES ENGAGEMENT

BESCHREIBUNG

Studienabschluss-Stipendien können an internationale Studierende vergeben werden, die ohne eigenes Verschulden in Not geraten sind und sehr gute Leistungen erbracht haben. Ein erfolgreicher Studienabschluss sollte binnen eines Jahres zu erwarten sein.

Stipendien für besonderes Engagement können an internationale Studierende vergeben werden, die neben der fachlichen Arbeit Betreuungsaufgaben für andere internationale Studierende übernehmen oder sich für den internationalen Austausch engagieren.

Für 2024 können insgesamt drei Stipendien für je drei Monate (934 Euro/ Monat) vergeben werden.

VORAUSSETZUNGEN

Für die Bewerbung sind folgende Voraussetzungen zu erfüllen:

- Sie sind als internationale*r Studierende*r an der Universität Greifswald eingeschrieben und erbringen gute bis sehr gute Leistungen
- Sie erhalten gleichzeitig keine weiteren Stipendien aus öffentlichen Mitteln (inländisch oder ausländisch z.B. DAAD, AvH)
- Sie haben bereits mindestens 2 Semester absolviert.

Wenn Sie sich für ein Stipendium bewerben möchten, reichen Sie bitte bis zum **05.05.2024 folgende Bewerbungsunterlagen als PDF ein:**

- Motivationsschreiben aus dem hervorgeht, wer Sie sind und welchen Platz Sie in der Universität und Stadt Greifswald einnehmen.
- Lebenslauf
- Aktuelle Notenbescheinigung/ Transcript of Records
- Kopie der Immatrikulationsbescheinigung

Ihre Bewerbungsunterlagen sowie Fragen zur Ausschreibung schicken Sie bitte an:

international.office@uni-greifswald.de



CALL FOR APPLICATIONS

SCHOLARSHIPS FOR INTERNATIONAL STUDENTS 2024



THE INTERNATIONAL OFFICE AWARDS GRADUATION SCHOLARSHIPS AND SCHOLARSHIPS FOR SPECIAL COMMITMENT WITHIN THE FRAMEWORK OF THE DAAD STIBET PROGRAMME FOR THE YEAR 2024

DESCRIPTIONS

Graduation scholarships can be awarded to international students who are in need through no fault of their own and have performed very well. Successful completion of studies should be expected within one year.

Scholarships for special commitment can be awarded to international students who, in addition to their academic work, take on support tasks for other international students or are dedicated to international exchange and work towards a peaceful multicultural society.

For 2024, three scholarships for three months each (934 EUR/ month) can be awarded.

REQUIREMENTS

The following requirements must be met for the application:

- You are enrolled as an international student at the University of Greifswald and have good or very good marks.
- You do not receive any other scholarships from public funds (domestic or foreign, e.g. DAAD, AvH) at the same time.
- You have already completed at least 2 semesters.

If you would like to apply for a scholarship, please submit the following application documents as a PDF by **05.05.2024:**

- Letter of motivation detailing who you are and your contribution to the University of Greifswald and the city of Greifswald
- Curriculum vitae
- Transcript of Records
- Copy of your matriculation certificate

Please send your application documents as well as questions regarding the announcement to:

international.office@uni-greifswald.de